



Rund 700 Fahrzeuge waren beim letzten Tuning Take-Off 2010 in Neuss mit dabei. Der gleiche Ansturm wird auch am kommenden Wochenende in Mönchengladbach erwartet.

Festtag für Tuning-Begeisterte

Tuning Take-Off, am 26. Mai, am Flughafen in Gladbach

Der kommende Sonntag, 26. Mai, wird ein Festtag für alle Tuning-Fans. Am Flughafen Mönchengladbach veranstalten der VW-Golf-Club MG und die Opel Scene MG das erste Tuning Take-Off in der Vitusstadt.

Mönchengladbach (df). Bisher war der VW-Golf Club MG nach Neuss ausgewichen. Denn dort wurde bereits 2006 und 2010 in Kooperation mit dem TÜV Rheinland das Tuning Take-Off veranstaltet. In diesem Jahr nun wird erstmals Mönchengladbach der Veranstaltungsort und damit das Treffen der Tuning-Begeisterten zum Heimspiel. Denn auf der großen Parkplatzfläche am Flughafen Mönchengladbach werden mehr als 700 Fahrzeuge erwartet. Erstmals mit dabei als Mitveranstalter ist der Club Opel Scene MG. Alleine das macht schon deut-

lich, dass es hier nicht um die Darstellung einzelner Marken geht, sondern dass hier völlig ohne Markenscheuklappen alle zeigen können, was getunt über die Straßen rollt.

Eines der Highlights ist die Ausstellung von 30 lupenreinen Showfahrzeugen, die im Vorfeld von einer Jury ausgewählt wurden und auf einer VIP-Parkfläche präsentiert werden. Mit dabei sind sowohl historische Schätze, wie ein getunter Ford T Baujahr 1930, als auch aktuelle Wagen, die gerade erst auf dem Markt, bereits jetzt optisch geändert und leistungsgesteigert sind. Ebenfalls vor Ort ist auch die Polizei, die mit einem optisch und technisch stark getunten Streifenwagen zeigt, was mit legalem Tuning alles möglich ist. Das Wagen ist Teil der Kampagne „Tune it! Safe!“ des Bundesverkehrsministeriums, die als Ziel hat, gegen unzulässiges und unsicheres Tuning

vorzugehen. Deshalb geben die Polizisten hilfreiche Tipps und klären über unzulässige Plagiate, gefälschte Gutachten oder nicht zugelassene Teile auf. Der TÜV Rheinland ist mit einem Infostand bezüglich Autotechnik und Tuning vor Ort, zahlreiche Aussteller bieten ein buntes Portfolio an Waren und Dienstleistungen. Auf der Bühne werden die Tuning-Clubs in verschiedenen Spielen gegeneinander antreten, während etwas abseits von einer Spezialfirma der maximale Schalldruck der Car HiFi-Anlagen ausgemessen werden kann und anschließend der Sieger gekürt wird. Verschiedene Cateringangebote und eine professionelle Kinderbetreuung runden den Tag ab. Der Erlös der Veranstaltung am kommenden Sonntag, 26. Mai, 9 bis 18 Uhr, geht an die Aktion Lichtblicke und wird noch am Nachmittag übergeben.